

校内マラソン大会を実施

10月13日（木）に校内マラソン大会を実施しました。当初は12日（水）の予定でしたが、グラウンドコンディション等を考慮し13日（木）に延期いたしました。当日は、若干肌寒さを感じる場所もありましたが、児童にとっては比較的走りやすいコンディションの中での実施となりました。

当校のマラソン大会は、一昨年度から距離を変更し、1・2年生は1km、3・4年生は2km、5・6年生は3kmという距離で競いました。児童は、体育の時間や休み時間にも一生懸命に練習に取り組み、その成果を発揮すべく大会本番に臨みました。

マラソンは、「自分との勝負」と言われることがあります。走っている最中に苦しくてもそれに耐え、粘り強く走ることが求められるからです。子どもたちは、これまでの練習を通して粘り強く取り組むことに挑戦し、自分の心を強くし、本番でも精一杯のパフォーマンスを披露することができました。当日は、ご多用の中にもかかわらず、大勢のご家族の皆様から励ましの応援をいただきまして、大変ありがとうございました。



低学年（1・2年生）の部の様子（1km）



中学年（3・4年生）の部の様子（2km）



高学年（5・6年生）の部の様子（3km）

【校内マラソン大会の入賞者の紹介】

★ 低学年（1・2年生）の部

男子 1位：本間 敬翔さん 2位：園部 蓮真さん 3位：和田 悠生さん
女子 1位：菅原 芽衣さん 2位：横山陽茉莉さん 3位：遠山 陽愛さん

★ 中学年（3・4年生）の部

男子 1位：板垣 勇汰さん 2位：本間 結翔さん 3位：菅原 知幸さん
女子 1位：佐藤 瑛琉さん 2位：別所 彩葉さん 3位：齋藤 叶望さん

★ 高学年（5・6年生）の部

男子 1位：板垣 京佑さん 2位：佐藤 來琉さん 3位：大場 虹良さん
女子 1位：加藤 杏珠さん 2位：遠山 心陽さん 3位：渡辺 理瑚さん

P T A 窓ふき作業を実施

10月8日（土）に、PTA広報環境整備部主催の窓ふき作業が行われました。当日は、早朝にも関わらず、大勢の保護者の皆様からご協力いただき、ありがとうございました。おかげ様で、校舎内がとても明るくなりました。明るい校舎の中で、校内作品展も開催でき、子どもたちは気持ちよく学校生活を送っています。



校内作品展を開催

10月22日（土）に校内作品展を開催しました。子どもたちが心を込めて制作した世界に1つだけの作品を、大勢のご家族や地域の皆様からご覧いただきました。ご多用の中にも関わらず、ご来校いただきありがとうございます。

当日は、始めに全校朝会を行い、各学年の代表児童が制作した作品について紹介しました。その後は、縦割り班ごとに全校の作品を鑑賞し、一人一人が友達の作品のよさをたくさん見つけることができました。

全校鑑賞後は、PTA教養部主催の「わくわくサイエンスショー」でした。村上市理科教育センターから木ノ瀬隆幸様と長谷川智大様をお迎えし、液体窒素を使った驚きの実験を体験しました。PTA教養部の皆様からは運営面でたくさんのご協力をいただきました。おかげ様で子どもたちに楽しいひと時を提供することができました。

また、この間同時並行で「たかねまちづくり協議会」の皆様からは、雑煮やきなこ餅、とち餅の準備を家庭科室で行っていただきました。お昼には美味しいお餅を児童と職員に振舞っていただきました。みんな満面の笑顔で、感謝しながらいただきました。保護者及び地域の皆様から多大なご支援とご協力を得てこの日のイベントを開催することができました。ありがとうございました。また、子どもたちへのたくさんの励ましのメッセージもいただきました。重ねて御礼を申し上げます。



たかねまちづくり協議会様による挨拶運動



全校朝会での作品紹介



全校朝会での作品紹介



全校朝会での作品紹介



全校鑑賞での作品紹介



全校鑑賞での作品紹介



全校鑑賞の様子



わくわくサイエンスショー



わくわくサイエンスショー



たかねまちづくり協議会様による餅づくり



お餅をいただいている時の様子



お餅をいただいている時の様子

